



L'ORIGINE DU COVID-19

Le COVID-19 est causé par un virus responsable d'une épidémie mondiale qui a commencé en décembre 2019 dans le centre de la Chine et en février 2020 en Belgique. À ce stade, il n'est pas possible de déterminer avec précision comment les humains en Chine ont été initialement infectés par le virus et l'origine spécifique du virus est actuellement inconnue. Cependant, les épidémies précédentes dues à d'autres coronavirus (SARS-CoV en 2003 et MERS-CoV en 2012) ont commencé lorsque le virus est passé d'une espèce animale à l'homme, puis s'est propagé entre humains. De la même manière, on pense que ce nouveau coronavirus a franchi la barrière des espèces pour infecter l'homme, via un animal qui, pour l'instant, n'a pas été identifié.

THE ORIGIN OF COVID-19

The current Corona Virus Disease (or COVID-19) is caused by a virus that is responsible for a global epidemic that started in December 2019 in central China and in February 2020 in Belgium. At this stage, it is not possible to determine precisely how humans in China were initially infected with the virus and the specific origin of the virus is currently unknown. However, previous outbreaks due to other coronaviruses (SARS-CoV in 2003 and MERS-CoV in 2012) started when the virus jumped from an animal species to humans and then spread between humans. In a similar way, it is thought that this new coronavirus jumped the species barrier to infect humans, through an animal which, as of yet, has not been identified.